

Anlässlich seines 75. Geburtstags besuchte der Erste Bürgermeister René Wohlfart Herrn Edgar Kamm, er gratulierte ihm herzlich persönlich und im Namen der Gemeinde Kürnach.

Bei dem Besuch erfuhr der Bürgermeister bei Datteln im Speckmantel und einem Schoppen unter anderem Anekdoten aus der Gründerzeit der gemeindlichen Partnerschaft mit Aljezur in Portugal vor fast 30 Jahren. In diesem, so wie auch in vielen anderen Vereinen, war Herr Kamm lange Jahre und kontinuierlich federführend tätig.

Als Gemeinderatsmitglied war Edgar Kamm insgesamt stolze 42 Jahre für die Kürnacher Bürger*innen aktiv.

Bedingt durch die langjährige Erfahrung in seinem erlernten Beruf als Kraftfahrzeugmeister konnte er sich leicht in technische Vorgänge einarbeiten und diese im Namen der Gemeinde auch überwachend begleiten.

Darüber hinaus hatte Herr Kamm in den Legislaturperioden 2002/2008 sowie 2014/2020 das Amt des 3. Bürgermeisters inne.

Vielen Dank für das langjährige Engagement!